



COVID-19 Schutzkonzept Weihnachtswäg Huttwil 2020

Am 28. November 2020 wird der erste Weihnachtsweg in, durch und rund um Huttwil eröffnet. Der Weg startet beim Bahnhof Huttwil und führt durch das Huttwiler Städtli auf 2 Routen wieder zurück zum Bahnhof. Auf dem Weg wird die Weihnachtsgeschichte anhand von 14 Bildern mit Schwarzenberger Krippenfiguren erzählt. Der Weihnachtsweg wurde von den «Huttu-Machern» im Auftrag der Einwohnergemeinde Huttwil realisiert. Getragen wird das Projekt von vielen Huttwiler Organisationen und Unternehmen – von Huttwil für Huttwil!

Zum Schutz und zur Eindämmung der Pandemie werden, gestützt auf die COVID-19 Verordnung des Kantons Bern, die folgenden Massnahmen umgesetzt:

1. Die Route des Weihnachtswegs ist so gelegt, dass der Besucherfluss nur in eine Richtung läuft. Die Besucherinnen und Besucher werden gebeten, die Route wie vorgesehen zu begehen.
2. Ansammlungen von mehr als 15 Personen sind auf dem ganzen Weihnachtsweg gemäss kantonaler Verordnung untersagt.
3. Es ist stets auf die Einhaltung des Mindestabstands von 1.5 m zu achten.
4. Es wird keine Konsumation seitens des Veranstalters angeboten.
5. Der Weihnachtsweg ist zu jeder Uhrzeit für die Bevölkerung zugänglich, um grössere Personenansammlungen zu vermeiden.
6. Die Signalisation der aktuell geltenden Massnahmen erfolgt mittels BAG-Plakaten "So schützen wir uns".
7. Das Tragen von Schutzmasken ist freiwillig. Der Veranstalter empfiehlt aber das Tragen einer Schutzmaske, insbesondere um die Schaufenster und Schaukasten herum.
8. Es wird kein Contact Tracing gemacht. Der Veranstalter empfiehlt den Besucher, die Swiss COVID App zu installieren. So können Kontakte rückverfolgt und Infektionsketten unterbrochen werden.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und das Einhalten der Massnahmen!

Huttwil im November 2020
Die Huttu-Macher